



Syria by Isaac on Flickr/CC BY-NC-SA 2.0/Cropped from the original

Nouveau rapport de l'UNICEF : la souffrance des enfants syriens est sans fin

- Josue Michels
- [11/03/2021](#)

Dix ans après le début du conflit syrien, la situation des enfants en Syrie est pire que jamais, selon un rapport publié

par l'UNICEF. Rien que l'année dernière, 511 filles et garçons auraient été tués et 699 autres enfants blessés. Depuis le début de la guerre, environ 12 000 enfants ont été tués ou blessés. Jusqu'à six millions d'enfants dépendent de l'aide humanitaire, selon l'UNICEF. Et ce ne sont que les cas signalés, les chiffres pourraient être bien pires.

Le conflit syrien a également « conduit à l'une des pires catastrophes éducatives de l'histoire récente ». Près de 2,5 millions d'enfants en Syrie et 750 000 filles et garçons réfugiés dans les pays voisins ne peuvent actuellement pas aller à l'école. « Les parents ne savent pas comment nourrir leurs garçons et leurs filles, les écoles sont visées—la guerre en Syrie frappe fortement les enfants en particulier », a noté *Spiegel Online*.

Les parents sont dans une situation très désespérée car ils sont témoins de la souffrance de leurs enfants sans aucun moyen de les aider. Des estimations récentes indiquent qu'un demi-million d'enfants syriens souffrent de malnutrition chronique. Dans leur désespoir, de nombreux enfants rejoignent des groupes armés, donc la violence et la destruction est sans fin. Le directeur général de l'UNICEF Allemagne, Christian Schneider, a déclaré : « Même avec la diminution de la violence, il n'y a pas de répit en vue pour les enfants. »

Le ministre fédéral allemand de la Coopération économique et du Développement, Gerd Müller (CSU), s'est plaint qu'une génération entière d'enfants syriens ne connaissait « que la peur et le besoin ». L'année dernière, il a noté qu'il y avait une pénurie de 5,4 milliards de dollars d'aide pour répondre aux besoins les plus importants. « C'est un scandale incroyable. »

Mais est-ce que plus de fonds est la solution ? Le monde s'accroît en richesses et en progrès, mais il ne trouve aucune solution au conflit séculaire de la guerre. Le théologien défunt a demandé dans [Le mystère des siècles](#) : « Pourquoi vivons-nous dans un monde aussi paradoxal, aux réalisations et aux progrès stupéfiants avec, cependant, des maux effroyables et grandissants ? Pourquoi les cerveaux qui ont mis au point les engins spatiaux, les ordinateurs et autres merveilles de la science, de la technologie et de l'industrie ne peuvent-ils résoudre les problèmes, ce qui prouve l'impuissance humaine ? »

Lorsque Jésus-Christ a marché sur cette Terre, Il a été ému de compassion en voyant la souffrance de ce monde, parce qu'ils étaient « comme des brebis sans berger ». Dans Matthieu 24, il a prophétisé qu'en ce moment nous ne voyons que le « commencement des douleurs » et que les guerres deviendront si mauvaises que « personne ne serait sauvé » vivante, à moins que Dieu n'intervienne surnaturellement (Matthieu 24 : 22).

Beaucoup se demandent pourquoi Dieu permet une telle souffrance. Les religions de ce monde n'ont pas de réponse à cette question et donc beaucoup se détournent complètement de la religion. Mais dans *Le mystère des siècles*, M. Armstrong explique l'incroyable paradoxe des progrès de l'humanité et des maux grandissants. Il explique pourquoi Dieu le permet et l'incroyable espoir que Dieu a en place pour tous ceux qui ont vécu. Toute notre littérature est gratuite. Vous pouvez demander votre copie gratuite [ici](#). Dieu a révélé cette vérité à Son église et Christ a commandé dans Matthieu 10 : 8 :

« Vous avez reçu gratuitement, donnez gratuitement. »